

壮行会・1学期終業式

令和4年7月20日

1学期の最後となる本日、全国大会へ出場する部の壮行会と1学期終業式を行いました。残念ながら、コロナの感染拡大予防のため、各クラスで放送を聞く形で実施しました。

本来であれば壮行会は、全員が一堂に会して、出場選手の意気込みを聞き、生徒全員で活躍を期待し応援するものです。対面ではできませんでしたが、意気込みと応援の気持ちは通じ合ったと思います。

同窓会から松井事務局長にきていただき応援の言葉とご支援をいただきました。いつもありがとうございます。

神高生の代表として、力を出し切ってください。みんなで応援しています。

全国大会出場

- ボート部 全国高等学校総合体育大会ボート競技 女子ダブルスカル
- 山岳部 全国高等学校総合体育大会登山大会 男子
- 文芸部 全国高等学校総合文化祭「とうきょう総文」 部誌部門

壮行会の後、令和4年度1学期終業式を行いました。これも放送です。

コロナ感染第7波での部活動や生活の注意と無意識にやっていることを意識して行動するという話をしました。

2学期には対面で始業式が行えることを期待しつつ、1学期を終えます。

※残念ながら式の写真はありませんので、華道部の作品を載せます。

